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                   氏 名  布 昭子          

 

公民館運営審議会の自主研修会にご参加いただきありがとうござました。 

下記のアンケートにお答えいただければ幸いです。問題点や課題がより鮮明に

なり改善への足掛かりとなると思います。よろしくお願いいたします。 

 

①  悩み・要望等をお聞かせください。 

オンライン講座の実施を要望します。なかまちテラスは、WI-FIの環境があ

るのに活用できないことは非常に残念です。 

ニーズは高いと感じています。どのような形の開催であっても、メリットデ

メリットがあります。これからの時代、いろいろ組み合わせ出来ると市民の

参加がしやすいと考えます。                               

                                        

                                        

②  1年間に 1度はこのような研修会を必要としますか。 

   必要というより、あるといいと感じます。 

会場に集まらなくても参加できるように、ZOOMでの開催を試みてはいかが

でしょうか。                                       

                                              

③  事業企画委員会委員の人選についてどう思いますか。 

何のための人選なのかについて公民館職員と企画委員会が、きちんと理解す

る事そして話し合う事、充て職ではなく、たとえば人の意見を聞ける方、前

向きに意見を言える方、柔軟性のある方などを常日頃から気にして探すこと

がポイントでしょうか。                                          

                                        

④  公民館運営審議会に要望等ありますか。 

特にありません。が同じように審議会の人選についても企画委員会の人選と

同様なことが言えるのではないかと感じます。 

そのうえで、審議会の在り方もこれからの時代に合った方向への見直しがあ

るようにも感じます。数年前に、事業企画委員会のことを検討しましたが、

事業企画実行委員会の在り方にかんして検討お願いしたいです。                                                                     

その他ご自由に記入してください。  

これからもさらに、なかまちテラスの企画委員会やリンクス全体会の意見を

尊重していただいて育てていくことにご協力ください。 


